



Dies Mutterherz, so lieb und gut,
den Kindern ist gewesen,
wie könnte da ein Kinderherz
das Mutterherz vergessen.
Dein langes Leiden hat ein Ende,
erlöst bist Du von Deiner Qual,
wir drücken Deine teuren Hände
auf dieser Welt zum letzten Mal.
Mögst Du als Lohn am Sternenthron
empfangen nun die Dulderkrone.

Danke

für ein stilles Gebet,
für eine stumme Umarmung,
für das tröstende Wort,
gesprochen oder geschrieben,
für einen Händedruck,
wenn die Worte fehlten,
für alle Zeichen der Liebe
und Freundschaft,
für Blumen und Spenden,
und für das letzte Geleit.

Die Angehörigen



Christliches Andenken
an Frau

Ludmilla Reithner
geb. Grafeneder

welche am Freitag, dem
29. Juni 2012, um 15.55 Uhr
versehen mit der hl. Kran-
kensäubung, im 92. Lebens-
jahr von Gott zu sich
gerufen wurde.



Wo du auch bist,
im Herzen bist du immer bei uns!